de crear un mecanismo que proporcione los medios ("vínculo") y la obligación ("contractual") de consultar, viniendo equipados con materiales lo suficientemente flexibles y elásticos para permitir al mecanismo acomodarse, en los años futuros, al tipo de jurisdicción que la Comunidad Europea adopte de tiempo en tiempo.

## Se busca la garantía de un tratamiento justo

En cada una de las capitales visitadas, me ha complacido la voluntad de los gobiernos para exami-

nar tal concepto. En ningún lugar he encontrado necesario hacer énfasis en que Canadá no busca tratamientos preferentes o ventajas especiales, ya que ello sería contrario al espíritu de la GATT, sino solamente una garantía de tratamiento justo por parte de una unidad económica que se está convirtiendo rápidamente en la más poderosa del mundo. Después de mi visita a Europa el otoño pasado, se han comenzado conversaciones exploratorias con objeto de crear el marco dentro del que se realizarán las negociaciones formales.

## Premio norteamericano a ingeniero canadiense

El Dr. Neil B. Hutcheon, exdirector de la División de Investigación de la Construcción del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas de Canadá, recibió la Medalla F. Paul Anderson de 1975, el mayor premio técnico concedi-



El Papa Pablo VI da la mano al Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau en el Vaticano, durante la audiencia privada del 7 de marzo. El Sr. Trudeau se encontraba en Europa para reunirse con los dirigentes de la Comunidad Económica Europea.

do por la Sociedad Americana de Ingenieros de Calefacción, Refrigeración y Aire Acondicionado (ASHRAE).

El premio, establecido en 1930 para honrar los logros de F. Paul Anderson, expresidente de la Sociedad, se concede anualmente "a la consecución notable o servicios extraordinarios rendidos en el campo de la calefacción, ventilación o aire acondicionado". El premio, consistente en una medalla de oro y un certificado, se concedió por primera vez a Willis H. Carrier en 1932.

Como profesor de ingeniería mecánica de la Universidad de Saskatchewan y director adjunto y luego director de la División de Investigación de la Construcción del Consejo Nacional, de Investigaciones Científicas, el Dr. Hutcheon participó activamente en el trabajo de la Sociedad Americana de Ingenieros de Calefacción, Refrigeración y Aire Acondicionado. Sus servicios incluyen su asociación en muchos comités técnicos